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☆ 点　鐘　　市原RC会長　斉藤 榮志

会長挨拶　市原RC会長　斉藤　榮志　　

☆ ソング : 我らの生業　

☆ お客様

　　幹事報告　　幹事　山本　順也　　幹事報告　　幹事　山本　順也

ガバナー補佐 三木敏靖様 ：千葉湊ＲＣ山崎会長 ：千葉緑ＲＣ長嶋会長

市原中央ＲＣ池田会長エレクト

先週の例会で西村直前会長よりご報告がありましたが、昨日より西村直前会長、

小川副会長、川島会員、それとOBの綾部さんの4名がぺタリングジャヤRCより

の義捐金を気仙沼市の児童養護施設、旭が丘学園にお届けに行っております。

昨日の夕刻に先方さんに義捐金をお渡しして、昨晩は仙台市に宿泊と言う事で

したが何処の宿泊施設も一杯で、宿の確保が大変だったようです。今頃はちょう

ど帰路についている頃かとは思いますが、これで我々の大切な友人であります

　PJRCへの責任を果たせて西村直前会長も、ホッとしているのではないかと思います。

　本日のプラグラムは三木ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会です。手続き要覧によりますとロー

タリー章典7.050.により「クラブ協議会はクラブのプラグラムと活動もしくは会員教育について協議する

ために開かれるものであり、クラブ役員、理事、委員会委員長を含む全クラブ会員の会合であります。クラ

ブ全会員の出席が要請されております。クラブ協議会は、ガバナーまたはガバナー補佐の訪問時や、ほか

の適切な時に開かれる。クラブは、地区全域のプログラムと活動に関する報告が受けられるように、地区協

議会と地区大会の直後にクラブ協議会を開催するように推奨されている。」とあります。今回のクラブ協議

会はその中のガバナー補佐訪問時のクラブ協議会として各委員会より活動計画を発表していただきガバ

ナー補佐よりご講評をとご助言を頂く場として開催いたします。例年のことではありますが本協議会をロー

タリー理解の場の一つとして活用して参りたいと考えておりますので、会員の皆にはクラブ活動計画のご理

解と奉仕活動の実践を、どうぞよろしくお願い致します。

１．来週の例会は移動例会です。

直前会長・幹事慰労会「淡粋」にて18時点鐘。

２．地区大会記念ゴルフ大会案内9月12日(月)　取りまとめ：篠田会員

　　お客様挨拶　　お客様挨拶　　お客様挨拶

　　委員会報告

　　メインプログラム

　　委員会報告

　　メインプログラム

ありませんでした

ガバナー補佐　三木敏靖様

齋藤（博）、白鳥両パストガバナー、山崎元Ｇ補佐に私の4名でＳＡＡを担当します。
今年度の活動内容についてはクラブ活動計画書をご一読いただくとして、前原勝
樹氏著書「ロータリー入門書」より抜粋の「ＳＡＡとは」についてご紹介します。ここ
に掲載されていますように例会の設営に種々工夫を凝らし、心配りをして充実した
例会運営に努めてまいります。

1. Ｓ.Ａ.Ａ　三宅会員

2.クラブ奉仕委員会　常泉健一例会運営小委員長
小川クラブ奉仕委員長より発表すべきですが、本日は姉妹クラブのペタリングジャ
ヤＲＣより寄贈のありました災害義援金を仙台の被災地へお届けすべく、西村会長
共々現地へ出張中でして例会を欠席されていますので、私より発表させていただき
ます。小委員会ごとに活動方針を述べますが、詳細についてはクラブ活動計画書を
ご参照ください。（例会運営小委員会、親睦活動小委員会、会報・広報小委員会、会員
増強小委員会、ロータリー情報小委員会）

ガバナー公式訪問の前2週間を目途として、ガバナー補佐が担当するクラブを訪問し、

クラブ協議会を開催し、その資料をもとにガバナーが公式訪問を行います。　各クラ

ブは色々行事があり調整の結果、本日市原ロータリークラブが事前訪問の日となりま

した。（クラブ協議会が終わって）『講評』はガバナーが行いますので、私は『感想』を述

べる立場です。「クラブ協議会」本日の運びで宜しいと思います。　市原クラブの「公式

訪問」は8月24日（水）です。よろしくお願い致します。

各委員会ごとの顔合わせテーブル各委員会ごとの顔合わせテーブル

お客様テーブル S.A.Aテーブル 社会奉仕

クラブ奉仕 クラブ奉仕 国際奉仕

毎回の登場

大分板についてきまいた。

　　メインプログラム　　メインプログラム

　　ニコニコ・ Sorry ボックス　　ニコニコ・ Sorry ボックス

白鳥政孝会員

古池清二会員

箕輪孝之会員

三宅　豊会員

　　 出席報告　　　　前々回 81.82％　　本日出席 37 名　　欠席 7 名　出席率　84.09 ％

3.職業奉仕委員会　蔵内玲子委員長

ロータリーの中核をなす職業奉仕委員会です。ロータリーの理念を周知する意味で

地区職業奉仕委員長の宅話を10月に予定しています。其の他フォーラムや炉辺会談

を催して、職業奉仕活動の真髄を会員に周知徹底していきたいと思っています。計画

の詳細につきましてはクラブ活動計画書をご覧下さい。

4.社会奉仕委員会　伊藤英樹委員長

社会奉仕委員会は社会奉仕小委員会と新世代育成小委員会のふたつの小委員会で

構成しております。2年前より活動を開始しています「地域社会貢献基金」は、今年度は

3月の大震災に対する義援金活動に特化したいと考えています。もうひとつの新世代

育成小委員会ですが、これは市原中央高校インターアクトクラブのサポートを中心に

活動してまいります。計画の詳細につきましてはクラブ活動計画書をご覧下さい。

5.国際奉仕委員会　宮地勝廣委員長

今年度の姉妹クラブ・ペタリングジャヤＲＣとの学生交換は受入の年になります。11月

下旬～12月上旬になります。皆様のご協力を宜しくお願いします。計画の詳細につきま

してはクラブ活動計画書をご覧下さい。

6.会計　小池清二会員

今年度会計を仰せつかりました小池です。会員数が減少し予算配分が厳しくなってき

ております。各委員会に年間予算の減額をお願いするようになってきておりますが、宜

しくご理解を賜りますようお願いします。また、新年度の上期年会費の納入ですが、地区

及びＲＩへの納入期限もありまして、速やか納付下さいます様、宜しくお願いします。

三木さん、ガバナー補佐就任おめでとうございます。三木さんなりのご活躍を期待しております。
また、齋藤（榮）－山本年度のご成功を祈っております。

本年度、上半期の年会費の早期完納を願って！

7月より新メンバーとして温かく迎え入れて頂き、感謝しております。私的な話ですが、7月12日（昨日）の
プライベートなコンペで優勝しました。スコアーは言えません。　　山本幹事すみません。

齋藤会長・山本幹事
千葉湊ＲＣ山崎会長、千葉緑ＲＣ長嶋会長、市原中央ＲＣ池田会長エレクト、ようこそおいで下さいました。
各委員長の皆様、一年宜しくお願いいたします。

今期第一例会を突然欠席して関係各位様に大変ご迷惑をお掛け致しました。

　　トピックス　　トピックス　　

【親睦活動：受付】 ごくろうさまです！

菊地
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あッ！
西村さん

教科書の様です。

※　例会中に起こったことや、珍しいこと、楽しいことをお伝えして参ります。

親睦の西村です！


